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Aos dez dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e dois minutos, na sala
virtual do aplica<vo Microso= Teams, reuniram-se, sob a presidência da Gerente Acadêmica, Rebeca Cardozo
Coelho, subs<tuta eventual do Diretor da UnED, Saulo San<ago Bohrer, que estava em férias no dia da reunião, os
membros do Conselho Diretor desta Unidade Educacional, sendo membros natos: Chris<ane Rocha Pereira, Patrícia
Haryella Aman<no Manso, Cris<ano Fuschilo, Leandro Marques Samyn, Éden Rodrigues Nunes Júnior e Alexandre
Luiz Pereira; membros eleitos <tulares: Paulo Sérgio Rosa Fernandes, Marcia Menezes Thomaz Pereira e Luciana
Ferrari Espíndola Cabral; membro eleito suplente: Edimando Pinheiro Cordeiro. Desta forma, foi cons<tuído o
quórum exigido pelo ar<go dezesseis do Regimento Geral do Conselho da unidade do Sistema Cefet/RJ, conforme
Resolução CODIR 68/2024. A conselheira Beatriz Mar<ns Teixeira não par<cipou da reunião, pois estava em visita
técnica. Pauta proposta: 1) Apresentação do novo Coordenador do curso Técnico em Automação Industrial;Apresentação do novo Coordenador do curso Técnico em Automação Industrial;  2)
Aprovação da ata da 3ª reunião ordinária de 2024Aprovação da ata da 3ª reunião ordinária de 2024 ; 3) Aprovação da ata da 3ª reunião extraordinária de 2024Aprovação da ata da 3ª reunião extraordinária de 2024 ; 4)
Aprovação do PPC do Curso Subsequente de Energias Renováveis (atualização da Prá<ca Profissional obrigatória)Aprovação do PPC do Curso Subsequente de Energias Renováveis (atualização da Prá<ca Profissional obrigatória) ; 5)
Informes GeraisInformes Gerais. A Presidente substituta do Conselho saudou os presentes e deu início à reunião com o primeiro item
da pauta, apresentação do novo Coordenador do curso Técnico em Automação Industrialapresentação do novo Coordenador do curso Técnico em Automação Industrial , Leandro Samyn. O novo
coordenador saudou os presentes, agradeceu as boas-vindas, explicou como <nha ocorrido a transição entre os
coordenadores do curso e se colocou à disposição de todos. Rebeca passou para o segundo item da pauta,
aprovação da ata da 3ª reunião ordinária de 2024aprovação da ata da 3ª reunião ordinária de 2024 . Como nenhum conselheiro manifestou objeções ou acréscimos ao
texto apresentado, a ata foi aprovada por unanimidade. Da mesma forma, foi aprovado por unanimidade o terceiro
item da pauta, aprovação da ata da 3ª reunião extraordinária de 2024.aprovação da ata da 3ª reunião extraordinária de 2024.  A conselheira Dayanne Fernandes Amaral
entrou na reunião após a aprovação das atas e, portanto, não par<cipou das votações. Rebeca prosseguiu a reunião
com o quarto item da pauta, aprovação do PPC do Curso Subsequente de Energias Renováveis (atualização da Prá<caaprovação do PPC do Curso Subsequente de Energias Renováveis (atualização da Prá<ca
Profissional obrigatória)Profissional obrigatória), explicando sobre a nova resolução do Cefet/RJ que estabeleceu uma carga horária mínima
de 320 horas para a prá<ca profissional obrigatória, tornando necessária a atualização dos PPCs dos cursos técnicos
da Unidade; disse que, a par<r do próximo ano, todos os cursos técnicos cuja carga horária de prá<ca profissional
fosse inferior a 320 horas também precisariam atualizar seus PPCs para atender a essa exigência; destacou que a
nova resolução não restringia a prá<ca profissional ao estágio, permi<ndo a inclusão de outras a<vidades
profissionais que poderiam servir para cumprir a carga horária de 320 horas: apresentação do TCC, a<vidades de
extensão, monitoria etc; prosseguiu falando que cada coordenação teria autonomia para definir quais a<vidades
poderiam ser válidas para cumprir a carga horária obrigatória; disse que o PPC do novo curso técnico em Produção
Cultural já estava em conformidade com as novas regras; passou a palavra para o Coordenador do Curso Técnico em
Energias Renováveis, para mais esclarecimentos. Alexandre reforçou os pontos apresentados pela Rebeca e
complementou passando um breve histórico dos PPCs anteriores. Rebeca fez o encaminhamento sobre o item da
pauta, que foi colocado em votação e aprovado pelos conselheiros, com uma abstenção da conselheira Dayane.
Rebeca passou para o úl<mo item da pauta, informes geraisinformes gerais, no<ficando que a comissão organizadora da SEPEX
estava em processo de elaboração da programação do evento e enviaria uma versão preliminar aos representantes
para eventuais ajustes, para que fosse concluída uma programação defini<va em breve e divulgada para todos. Nada
mais havendo a tratar, a Presidente subs<tuta do Conselho agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a
reunião às quatorze horas e treze minutos. 

Rejane Gomes Cordeiro 

Secretária do Conselho da UnED Maria da Graça 
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